



考える子
やさしい子
たくましい子

角尾山

〈発行〉西脇市立芳田小学校

西脇市立芳田幼稚園

兵庫県西脇市落方町 236-3

卒園・卒業 おめでとう 校長 笹倉 泰彦

幼稚園と6年生のみなさん、ご卒園、ご卒業おめでとうございます。心からお祝いを申し上げます。

幼稚園のみなさんは、元気と勇気でがんばりました。周りやほかの友達を考えることで、自分のできることをいっぱい増やしました。みんなで成し遂げた喜びは、きっと、みなさん一人一人の力となります。これからも、すばらしい感性を大切にして、積極的に元気いっぱい活動してください。

6年生のみなさんは、いつも人や友達のよさを見ていました。創造力と活動力で実践してきた取組は、どれも素晴らしいものでした。一人一人の努力・意欲・やさしさが繋がって、みなさんのよさが見事に発揮できました。これからも、みんなとともに切磋琢磨し、夢と未来に向かって躍動してください。

幼稚園と6年生のみなさんから、たくさんの感動とやさしさをいただきました。最後に、「ありがとう」の言葉を贈ります。

卒業されるみなさんへ PTA会長 長谷川 直樹

18名の6年生のみなさん。卒業おめでとうございます。

まだランドセルを背負っていなかった幼稚園児だった時。初めて背負ったランドセルが大きく大丈夫かな?と心配した入学当初。あの幼かった頃のみなさんは今、心身共にたくましくなり立派に卒業することになりました。

小学校生活、いろんなことがあったと思います。苦しかったこと、楽しかったこと、悲しかったこと、嬉しかったこと。それらを一緒に体験した仲間をこの先も大切にしてください。思い出のつまった教室や体育館、運動場、そして6年担任の古家先生はじめ、これまでたくさんのことを教えてください。先生方や友達に感謝し、忘れないでください。

小学校生活で見せてくれたみんなの純粋な笑顔と元気が本来のみんなの姿ですよ。中学生になってもその笑顔と元気を忘れず、さらに成長した自分に出会ってほしいと願っています。

4月の行事予定

- 6日(水) 始業式 離任式 着任式
- 7日(木) 入学式 登校指導
- 8日(金) 通学区児童会 給食開始
- 11日(月) 入園式
- 13日(水) 1年生給食開始
- 14日(木) 遠足(弁当)
- 15日(金) 遠足予備日(弁当)
- 18日(月) 学年費集金日
- 19日(火) 全国学力・学習状況調査

- 20日(水) 登校指導
- 21日(木) 避難訓練(不審者対応)
- 24日(日) 参観日 PTA総会
- 25日(月) 振替休業日
- 26日(火) 家庭訪問
- 27日(水) 家庭訪問
- 28日(木) 家庭訪問
- 29日(金) 昭和の日



☆年度当初は、下校時刻や時間割が変動的になります。連絡帳や学級通信でよくご確認ください。

* 5月の主な行事 *

- 5月15日(日)~19日(木)・・・5年生自然学校
- 5月27日(金)・・・参観日・学級懇談会

<表彰> 親への思いを届けようプロジェクト2015 入選 6年 田中杏奈

「芳田の達人」に学ぼう

本年度も地域の方々のご厚意により、12回目を実施することができました。打ち合わせから準備に至るまで、大変お世話になりました。子どもたちも教師も、達人の方々の知恵や技術から多くのことを学ばせていただきました。活動後の子どもたちの表情は達成感に満ちていました。本当にありがとうございました。

		<p style="text-align: center;">竹細工</p> 
<p>達人の方々と4・5・6年生がブレイクルームに集まり、対面式を行いました。</p>	<p>対面式後はそれぞれの活動場所に分かれて、活動をスタートさせました。</p>	<p>小刀の使い方のコツを教わり、竹とんぼ作りに挑戦。最後は飛ばして楽しみました。</p>
<p style="text-align: center;">編み物</p>	<p style="text-align: center;">折り紙</p>	<p style="text-align: center;">イチゴの苗植え</p>
		
<p>棒針で、表編みと裏編みを教えてもらいました。あっという間に時間が過ぎてしまいました。</p>	<p>2種類のカエルと組み立て式の箱を折りました。試行錯誤しながらがんばりました。</p>	<p>おいしいイチゴができるように、苗の植え方、育て方を教えてもらいました。</p>
<p style="text-align: center;">科学おもちゃ</p>	<p style="text-align: center;">茶道</p>	<p style="text-align: center;">華道</p>
		
<p>達人の説明をよく聞いて取り組んだグライダーづくり。時間がかかった分だけ達成感も味わえました。</p>	<p>お辞儀の仕方、お茶やお菓子のいただき方など、茶道のいろいろな作法を分かりやすく教えていただきました。</p>	<p>生け方に個性が表れて楽しい時間となりました。春を感じながら日本の伝統のすばらしさを教えていただきました。</p>

一年間、ペットボトルキャップの回収にご協力いただき、ありがとうございました。一年間で集まったペットボトルキャップは、26024個にもなりました。ペットボトルキャップは、皆様の温かいお心と合わせて、株式会社姫路環境開発エコキャップ活動委員会を通じてワクチンを贈る団体に届きます。